

Pressemitteilung

Sportabzeichen-Wettbewerb der Sparkassen-Finanzgruppe

Sportabzeichen-Wettbewerb 2022 der Sparkassen-Finanzgruppe: Europamarathon Görlitz - Zgorzelec e. V., SV Sportlust Neugersdorf e. V. und Comenius-Schule Mücka unter den bundesweiten Preisträgern

Zittau, 26. Juni 2023

Die Sparkassen-Finanzgruppe ist seit 2008 nicht nur Partner des Deutschen Olympischen Sportbundes und damit Förderer des Leistungssports, sondern auch Partner des Deutschen Sportabzeichens. Seit Beginn dieser Partnerschaft gibt es jedes Jahr den Sportabzeichen-Wettbewerb, der nicht nur sportliche Leistungen auszeichnet, sondern auch herausragendes Engagement ehrt. Sportlich aktive Schulen, Vereine und Institutionen konnten am Wettbewerb teilnehmen und sich somit die Chance auf sportbezogene Preisgelder in Höhe von bis zu 100.000 Euro Gesamtwert sichern. Der Europamarathon Görlitz - Zgorzelec e. V., der SV Sportlust Neugersdorf e. V. und die Comenius-Schule Mücka gewannen hierbei jeweils einen der begehrten Geldpreise. Die entsprechenden Urkunden wurden in der vergangenen Woche übergeben.

„Beim Sportabzeichen-Wettbewerb wurden die bundesweit engagiertesten Teams in sechs Themenschwerpunkten ausgezeichnet“, erklärt Michael Bräuer, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien.

Mit ganz besonderem Engagement für das Deutsche Sportabzeichen präsentierten sich dabei alle drei Preisträger des Landkreises Görlitz. Die Auszeichnungen erfolgten in den Themenschwerpunkten:

- Inklusion
- Innovation
- Integration
- Kooperationen
- Sportliche Leistung
- Sonstiges

Um den Sport und die Leistung der engagierten Schulen, Vereine und Institutionen zu fördern, dienen die bundesweit ausgelobten Geldpreise in Höhe von bis zu 100.000 Euro Gesamtwert der Anschaffung neuer Geräte und Sportutensilien oder der Durchführung von Sportveranstaltungen.

Neues Jahr - neue Chancen. Auch in diesem Jahr sucht der Deutsche Olympische Sportbund gemeinsam mit der Sparkassen-Finanzgruppe auf www.sportabzeichen-wettbewerb.de bundesweit besondere Engagements für das Deutsche Sportabzeichen. Der Wettbewerb in diesem Jahr endet am 31. Dezember 2023.

„Sport fördern heißt Standorte lebenswert machen“, begründet Michael Bräuer das sportliche Engagement seines Instituts. „Die Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien fördert seit Jahrzehnten den Breitensport hier in der Region und legt so die Grundlage dafür, dass die Menschen finanziell wie sportlich neue Bestmarken erreichen“, erklärt Bräuer. „Herzlichen Glückwunsch an alle Gewinner für ihre tolle Leistung.“

Für weitere Informationen oder bei Fragen:

Bettina Richter-Kästner
Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien
Pressesprecherin
Frauenstraße 21, 02763 Zittau
Telefon 03583 603 - 5421
presse@spk-on.de